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PROVINCE DE QUÉBEC 
 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 
ÉCOLE DE LANDRIENNE 
 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA SESSION ORDINAIRE                                                    
 
DU 19 MARS 2012 Session ordinaire du Conseil d’établissement de l’école LANDRIENNE    

tenue dans l’établissement le 19 mars deux mille douze à 19 h 30. 
 
PRÉSENCES :  Mmes Annie Auger 
   Johanne Banville 
   Mélanie Champagne 
   Josée Delisle 
   France Lacroix  
                                                     Johanne Perron 
    
  M. Claude Leroux   
             
ABSENTS :  Mmes Nadia Beaulieu 
   Marie-Christine Hébert 
   Nancy Marleau 
  M.  Normand Cossette 
                                                                                
AUSSI PRÉSENTS :  Mmes  Valérie Marceau, présidente OPP 
  Isabelle Rouillard, commissaire 

  Janic Trépanier 
   

M. Steve Marquis, directeur de l’école 
 

  Il est 19 h 30, le quorum est atteint. L’assemblée est 
présidée par madame France Lacroix.                                                                                                                                      

                       
ADOPTION DE   
L’ORDRE  DU JOUR  Mme France Lacroix fait lecture de l’ordre du jour. 
                 
  CE-446-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
  Madame Johanne Banville, 

 
QUE, l’ordre du jour de cette réunion soit et est adopté 
avec l’ajout du 7.3 Service de garde et correction au point 
6. 
 
 

ADOPTÉE. 
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APPROBATION DU  CE-447-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition 
PROCÈS-VERBAL  de monsieur Claude Leroux, 
DU 16 JANVIER 2012 
  QUE, le procès-verbal du 16 janvier 2012 soit et est 

adopté tel que rédigé. 
   
     
                                                                                      

                                       ADOPTÉE. 
    
 
INTERVENTION DE L’ASSEMBLÉE 
  
SERVICE DE GARDE  Madame Janic Trépanier vient nous faire la demande pour 

ouvrir un service de garde scolaire 2012-2013. 
 
CORRESPONDANCE  Aucune correspondance reçue. 
 
INFORMATION                            
  
SOUPER GASTRONOMIQUE Monsieur Steve nous informe de 2 dates disponibles du 
3e ÉDITION sous-sol de l’église, soit le 26 mai ou le 9 juin. À revoir 

plus tard avec madame Valérie.  
 
 
ADOPTION 
BUDGET 2011-2012 Monsieur Steve nous fait la lecture du budget 2011-2012 

et nous donne des explications. 
 
  CE-448-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
  Madame France Lacroix, 

 
QUE, le budget 2011-2012 soit adopté tel que présenté. 
 
 

ADOPTÉE. 
 
 
 
ADOPTION 
ANGLAIS INTENSIF  Monsieur Steve nous informe des démarches pour 

l’anglais intensif. Il nous demande si les membres du 
conseil d’établissement sont toujours en accord. 

 
  CE-449-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
  Madame Nancy Marleau, 

 
QUE, pour l’année 2012-2013 un programme d’anglais 
intensif soit dispensé conditionnellement à la nouvelle 
grille-matière. 
 
 

ADOPTÉE. 
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SERVICE DE GARDE  Madame Janic Trépanier vient nous faire la demande 

pour ouvrir un service de garde scolaire 2012-2013. 
 
  CE-450-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
  Monsieur Claude Leroux, 

 
QUE, les démarches soient entreprises pour l’ouverture 
d’un service de garde en septembre 2012.  
 
 

ADOPTÉE. 
 
 
 
 
APPROBATION 
PROGRAMMATION DES 
SORTIES ÉDUCATIVES -Il y a possibilité d’un mini concert pour personnes âgées 

à la fin de l’année scolaire pour certains élèves de 3e, 4e, 
5e, et 6e année ; la date est à confirmer. 

 -La classe de 4e année ira peut-être aux quilles; date à 
confirmer. 

  
  CE-451-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
  Madame France Lacroix, 

 
QUE, la programmation des sorties éducatives 2011-2012 
soit adoptée tel que présentée.  
 

ADOPTÉE. 
 
 
 
 
RAPPORTS (INFORMATION) 
 
COMITÉ DE 
PARENTS (CSH) Monsieur Claude Leroux nous informe : 

- Plan triennal 
- Nouveau projet : Subir de la violence amoureuse 
- Calendrier scolaire. 

 
O.P.P. Madame Valérie Marceau nous a parlé du souper 

gastronomique plus tôt. 
  
CONSEIL DES COMMISSAIRES  Madame Isabelle Rouillard nous informe : 

- Autobus Kodiak 
- Vous pouvez voir le résumé de la rencontre sur le site 

de la commission scolaire. 
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DATE ET HEURE PROCHAINE RÉUNION 

                                    

 La prochaine rencontre sera à déterminer. Elle aura lieu à 
19 h 30 à l’école Notre-Dame-de-Fatima de Landrienne. 

 
 
ÉVALUATION  
                                 

 
 
LEVÉE DE LA RÉUNION  CE-452-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

madame Johanne Perron, 
 
  QUE, la réunion soit clôturée. 
 
 
          ADOPTÉE. 
 

 

Il est 21 h 14. 

 

 

 

__________________________                                                   ________________________ 

            Secrétaire                                            Présidente 


